

Artistas cubanos suman sus voces en poblaciones afectadas por huracán



La Habana, 22 sep (RHC) Decenas de prestigiosas agrupaciones y artistas cubanos llegan al centro oriente cubano con el objetivo de regalar su música a las poblaciones más dañadas por el huracán Irma que afectó a nuestro país a inicios de este mes.

Cantantes como Raúl Torres, Tony Ávila, Adrián Berazain, Idania Valdés junto a agrupaciones como Pancho Amat y su Cabildo del Son, se trasladaron hasta las provincias de Matanzas, Villa Clara, Ciego de Ávila, Camagüey y Sancti Spíritus en brigadas artísticas dispuestas a llegar hasta los poblados más afectados por el fenómeno atmosférico.

La iniciativa del Ministerio de Cultura y el Instituto Cubano de la Música pretende llevar un poco de tranquilidad, de cultura, de música y de diversión a los afectados, explicó Riandra Rivero, productora de la gira en la provincia Sancti Spíritus, ubicada a 360 kilómetros al este de La Habana.

Durante este fin de semana la brigada que recorre Sancti Spíritus visitará comunidades del municipio norteño de Yaguajay, donde el huracán provocó los mayores estragos entre el pasado ocho y diez de septiembre, dejando daños considerables en las viviendas, instituciones económicas, educacionales y de

salud.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/142200-artistas-cubanos-suman-sus-voces-en-poblaciones-afectadas-por-huracan>



Radio Habana Cuba